ОТЧЕТ ЭМИТЕНТА ЭМИССИОННЫХ ЦЕННЫХ БУМАГ
Публичное акционерное общество "Компания Гермес"
Код эмитента: 00403-A
за 6 месяцев 2024 г.
Информация, содержащаяся в настоящем отчете эмитента, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Адрес эмитента	192012 Российская Федерация, город Санкт-Петербург, ул.Бабушкина д.123 лит.КБ пом.2-Н,оф.410	
Контактное лицо эмитента	Бреусов Андрей Николаевич, Заместитель директора по правовым вопросам и корпоративному управлению
Телефон: (812) 455-33-00 (доб.21)
Адрес электронной почты: hermes@peterlink.ru	

Адрес страницы в сети Интернет	disclosure.1prime.ru/Portal/Default.aspx?emId=7202022560	

Директор
Дата: 24 августа 2024 г.	

____________ В.П. Артамонова
    подпись	

Оглавление

Введение…………………………………………………………………………………………………………...3
Раздел 1. Управленческий отчет эмитента……………………………………………………………………...3
1.1 Общие сведения об эмитенте и его деятельности…………………………………………………………..3                                                          
1.2 Сведения о положении эмитента в отрасли…………………………………………………………………5                                                                   
1.3 Основные операционные показатели, характеризующие деятельность эмитента……………………….6
1.4 Основные финансовые показатели эмитента……………………………………………………………….7
1.5 Сведения об основных поставщиках эмитента……………………………………………………………..7
1.6 Сведения об основных дебиторах эмитента………………………………………………………………...7 
1.7 Сведения об обязательствах эмитента………………………………………………………………………7
1.8 Сведения о перспективах развития эмитента……………………………………………………………….7
1.9 Сведения о рисках, связанных с деятельностью эмитента………………………………………………...8
Раздел 2. Сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения об организации в эмитенте управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью и внутреннего контроля, внутреннего аудита, а также сведения о работниках эмитента……………………………………8
2.1 Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента………………………………...8
2.2 Сведения о политике в области вознаграждения и (или) компенсации расходов, а также о размере вознаграждения и (или) компенсации расходов по каждому органу управления эмитента……………….22
2.3 Сведения об организации в эмитенте управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью, внутреннего контроля и внутреннего аудита………………………………………………..23
2.4 Информация о лицах, ответственных в эмитенте за организацию и осуществление управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью и внутреннего контроля, внутреннего аудита…………………………………………………………………………………………………………….28
2.5 Сведения о любых обязательствах эмитента перед работниками эмитента и работниками подконтрольных эмитенту организаций, касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента………………………………………………………………………………………………………….33
Раздел 3. Сведения об акционерах (участниках, членах) эмитента, а также о сделках эмитента, в совершении которых имелась заинтересованность, и крупных сделках эмитента…………………………34
3.1 Сведения об общем количестве акционеров (участников, членов) эмитента…………………………...34
3.2 Сведения об акционерах (участниках, членах) эмитента или лицах, имеющих право распоряжаться голосами, приходящимися на голосующие акции (доли), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента…………………………………………………………………………………………34
3.3 Сведения о доле участия Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права (золотой акции)…………………………………………………………………………………………………………….36
3.4 Сделки эмитента, в совершении которых имелась заинтересованность………………………………...37
3.5  Крупные сделки эмитента…………………………………………………………………………………37
Раздел 4. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им ценных бумагах…………………37
4.1 Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение………………...37
4.2 Дополнительные сведения, раскрываемые эмитентами зеленых облигаций, социальных облигаций, облигаций устойчивого развития, адаптационных облигаций……………………………………………….37
4.3 Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об обеспечении, предоставленном по облигациям эмитента с обеспечением……37
4.4 Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента…………………………...38
4.5  Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента………………………………………………………………………………………………………….38
4.6  Информация об аудиторе эмитента………………………………………………………………………39
Раздел 5. Консолидированная финансовая отчетность (финансовая отчетность), бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента……………………………………………………………………………..42
5.1 Консолидированная финансовая отчетность (финансовая отчетность) эмитента……………………....42
5.2. Бухгалтерская (финансовая) отчетность…………………………………………………………………..42

Введение
Информация, содержащаяся в отчете эмитента, подлежит раскрытию в соответствии с пунктом 4 статьи 30 Федерального закона "О рынке ценных бумаг"
Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие информации в форме отчета эмитента

Государственная регистрация хотя бы одного выпуска (дополнительного выпуска) ценных бумаг эмитента сопровождалась регистрацией проспекта эмиссии ценных бумаг, при этом  размещение таких ценных бумаг осуществлялось путем открытой подписки или путем закрытой подписки среди круга лиц, число которых превышало 500

Эмитент является публичным акционерным обществом

Сведения об отчетности, которая (ссылка на которую) содержится в отчете эмитента и на основании которой в отчете эмитента раскрывается информация о финансово-хозяйственной деятельности эмитента:
В отчёте содержится ссылка на отчетность следующего вида:  Бухгалтерская(финансовая) отчетность, на основании которой в отчете эмитента раскрывается информация о финансово-хозяйственной деятельности эмитента

Бухгалтерская(финансовая) отчетность, на основании которой в настоящем отчете эмитента раскрыта информация о финансово-хозяйственной деятельности эмитента, дает объективное и достоверное представление об активах, обязательствах, финансовом состоянии, прибыли или убытке эмитента. Информация о финансовом состоянии и результатах деятельности эмитента содержит достоверное представление о деятельности эмитента, а также об основных рисках, связанных с его деятельностью.
Настоящий отчет эмитента содержит оценки и прогнозы в отношении будущих событий и (или) действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, его планов, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий.
Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы, приведенные в настоящем отчете эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, в том числе описанными в настоящем отчете эмитента.
Иная информация, которая, по мнению эмитента, будет полезна для заинтересованных лиц при принятии ими экономических решений:
нет
Раздел 1. Управленческий отчет эмитента
1.1. Общие сведения об эмитенте и его деятельности
Полное фирменное наименование эмитента: Публичное акционерное общество "Компания Гермес"
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ПАО "Компания Гермес"

Место нахождения эмитента: 192012 Российская Федерация, город Санкт-Петербург, ул.Бабушкина д.123 лит.КБ пом.2-Н,оф.410
Адрес эмитента: 192012 Российская Федерация, город Санкт-Петербург, ул.Бабушкина д.123 лит.КБ пом.2-Н,оф.410
Сведения о способе создания эмитента:
Акционерное общество открытого типа Чековый инвестиционный фонд "Гермес" зарегистрировано распоряжением Главы администрации Центрального района г.Тюмени от 18 декабря 1992 года, № 2017. Распоряжением начальника Территориального управления администрации г. Тюмени от 30 июня 1997г., № 789 зарегистрирована новая редакция Устава открытого акционерного общества Чековый инвестиционный фонд "Гермес", являющегося правопреемником прав и обязанностей акционерного общества открытого типа Чековый инвестиционный фонд "Гермес".  Во исполнение Указа Президента РФ № 193 от 23.02.1998 31 декабря 1998 года ОАО ЧИФ «Гермес» было переименовано в ОАО «Компания Гермес».  Публичное акционерное общество "Компания Гермес" является правопреемником прав и обязанностей открытого акционерного общества Чековый инвестиционный фонд "Гермес".
Дата создания эмитента: 31.12.1998
Все предшествующие наименования эмитента в течение трех последних лет, предшествующих дате окончания отчетного периода, за который составлен отчет эмитента
Наименования эмитента в течение трех последних лет, предшествующих дате окончания отчетного периода, за который составлен отчет эмитента, не изменялись
Реорганизации эмитента в течение трех последних лет, предшествующих дате окончания отчетного периода, за который составлен отчет эмитента, не осуществлялись
Основной государственный регистрационный номер (ОГРН): 1027806063515

ИНН: 7202022560

Краткое описание финансово-хозяйственной деятельности, операционных сегментов и географии осуществления финансово-хозяйственной деятельности эмитента:
В соответствии с новой редакцией Устава ПАО «Компания Гермес», утвержденной общим собранием акционеров 28.06 2019 года Общество может заниматься: 
•	сдача в наем собственного нежилого недвижимого имущества;
•	капиталовложения в ценные бумаги;
•	предоставление займов промышленности;
•	инвестиционная деятельность;
•	лизинг;
•	проектную, научно-исследовательскую, проведение технических, экономических, правовых и иных экспертиз и консультаций;
•	маркетинговые исследования;
•	производство товаров народного потребления;
•	информационное обслуживание;
•	торговую, торгово-посредническую, закупочную, сбытовую;
•	оказание содействия в подготовке правовой, экономической и иной документации, в проведении переговоров, заключении контрактов как с российскими, так и зарубежными партнерами;
•	рекламную деятельность;
•	ипотека, приобретение и продажа в собственность жилых и нежилых зданий, помещений, сооружений и земельных участков;
•	Общество вправе осуществлять иные виды деятельности, не противоречащие действующему законодательству РФ.

Деятельность эмитента осуществляется в городе Санкт-Петербурге и городе Тюмень.

Информация о личных законах организаций, входящих в группу эмитента:
Федеральными законами для определенной категории (группы) инвесторов, в том числе для иностранных инвесторов (группы лиц, определяемой в соответствии статьей 9 Федерального закона О защите конкуренции, в которую входят иностранные инвесторы), установлены ограничения при их участии в уставном капитале эмитента (совершении сделок с акциями (долями), составляющими уставный капитал эмитента) в связи с осуществлением эмитентом и (или) его подконтрольными организациями определенного вида (видов) деятельности, в том числе вида (видов) деятельности, имеющего стратегическое значение для обеспечения обороны страны и безопасности государства
Название и реквизиты федерального закона, которым установлены соответствующие ограничения:
нет
Иные ограничения, связанные с участием в уставном капитале эмитента, установленные его уставом
Ограничений на участие в уставном капитале эмитента нет
Иная информация, которая, по мнению эмитента, является существенной для получения заинтересованными лицами общего представления об эмитенте и его финансово-хозяйственной деятельности
нет
1.2. Сведения о положении эмитента в отрасли
Чековый инвестиционный фонд «Гермес» был создан 18 декабря 1992 года в форме акционерного общества открытого типа, деятельность которого заключалась в привлечении средств за счет эмиссии собственных акций и инвестировании собственных средств в ценные бумаги других эмитентов, торговле ценными бумагами, в осуществлении операций с приватизационными чеками. 
30 июня 1997 года АООТ «ЧИФ «Гермес» было переименовано в Открытое акционерное общество «Чековый инвестиционный фонд «Гермес». Основные направления деятельности не изменились. Во исполнение Указа Президента РФ № 193 от 23.02.1998 31 декабря 1998 года ОАО ЧИФ «Гермес» было переименовано в ОАО «Компания Гермес».
Публичное акционерное общество «Компания Гермес» является правопреемником прав и обязанностей открытого акционерного общества «Чековый инвестиционный фонд «Гермес».
В соответствии с решением внеочередного собрания акционеров ОАО «Компания Гермес» 24 декабря 1999 г. был изменен юридический адрес: 192012, г. Санкт-Петербург, ул. Бабушкина, 
д. 123.
В соответствии с решением годового общего собрания акционеров 22 июня 2016 г. ОАО «Компания Гермес» было переименовано в Публичное акционерное общество «Компания Гермес».
Решением годового общего собрания акционеров от 28.06.2019 г. (протокол № 45 от 28.06.2019 г.) адрес места нахождения Общества изменен на текущий: 192012, г. Санкт-Петербург, ул. Бабушкина, д. 123, лит. КБ, пом. 2-Н, оф. 410
Направления деятельности Общества в 2024 году: сдача собственного недвижимого имущества в аренду, предоставление займов предприятиям промышленности, формирование контрольных пакетов долевых ценных бумаг в перспективных предприятиях различных отраслей экономики; осуществление контрольных функций в деятельности предприятий, в которых эмитент является основным совладельцем, с целью повышения эффективности их деятельности.
Общая характеристика отрасли, в которой осуществляют деятельность организации группы эмитента: 
Эмитент осуществляет основную деятельность по сдаче собственного недвижимого имущества в аренду на российском рынке в городе Тюмени, который относится к числу крупных индустриальных центров Сибири. Промышленная мощь оказала благоприятное влияние практически на все отрасли деятельности: город активно развивается, его предприятия исправно функционируют, создавая рабочие места, численность населения – один из самых активно растущих показателей в локации. 
Сведения о структуре отрасли и темпах ее развития, основных тенденциях развития, а также основных факторах, оказывающих влияние на ее состояние: 
Спрос на коммерческую недвижимость в первой половине 2024 года г. Тюмени достаточно разнонаправленный, отмечается рост активности медицинских центров, которые ищут помещения от 400 до 1200 квадратных метров и готовы рассматривать абсолютно любые локации. К недвижимости класса В относится бизнес-сегмент. Он проще, чем элитная категория, но при этом к нему часто относят объекты А-класса, которые в силу времени перестали отвечать стандартам.
Цена аренды офисов в г. Тюмени растет. По данным цифровой платформы Restate, за 1 полугодие 2024 года месячная стоимость аренды квадратного метра офисных площадей выросла на 169 рублей — до 1040 руб. Эксперты «Авито» считают, что рост ставок ненамного больше текущей ключевой ставки ЦБ РФ, поэтому существующие темпы роста цен можно назвать разумными. Сокращение предложения на рынке аренды офисных помещений вместе с ростом цены говорит о большой востребованности таких объектов на рынке.
Общая оценка результатов финансово-хозяйственной деятельности группы эмитента в данной отрасли: 
Эмитент оценивает результаты деятельности как удовлетворительные и соответствующие тенденциям развития отрасли.
По состоянию на 30.06.2024 г.:
•	прибыль от финансово-хозяйственной деятельности за 1 полугодие 2024 год составила 2 855 тыс. руб. (+ 840 тыс. руб. по сравнению с предшествующим годом);
•	коэффициент текущей ликвидности 161,843, соответствует высокой платежеспособности;
•	коэффициент быстрой ликвидности 161,022, соответствует высокой платежеспособности;
•	коэффициент абсолютной ликвидности 1,308, соответствует высокой платежеспособности;
•	коэффициент наличия собственных средств 0,991, высокая финансовая устойчивость;
•	чистые активы превышают уставный капитал в 19,3 раза.

В результате анализа ключевых финансовых показателей установлено, что финансовое состояние Эмитента на 30.06.2024 лучше финансового состояния половины всех микропредприятий, занимающихся видом деятельности «аренда и управление собственным или арендованным нежилым недвижимым имуществом» (код по ОКВЭД 68.20.2).
Этот вывод подтверждает и результат сравнения финансовых показателей Эмитента со средними общероссийскими показателями. Финансовое положение Эмитента лучше, чем у большинства сопоставимых по масштабу деятельности организаций Российской Федерации, отчетность которых содержится в информационной базе ФНС и удовлетворяет указанным выше критериям.

Доля группы эмитента в объеме реализации аналогичной продукции иными предприятиями отрасли или иные фактические показатели, характеризующие положение группы эмитента в отрасли в целом: 
Эмитент по объему выручки от основной деятельности и по сумме активов на 30.06.2024 г. находится на прежнем уровне (уровень 2023 года) среди предприятий в отрасли.

Оценка соответствия результатов деятельности группы эмитента тенденциям развития отрасли: 
Результаты деятельности Эмитента соответствуют тенденциям развития отрасли и оцениваются как удовлетворительные
Причины, обосновывающие полученные результаты деятельности (удовлетворительные и неудовлетворительные, по мнению эмитента, результаты):
Причины, обосновывающие полученные удовлетворительные результаты Эмитента, заключаются в правильном управлении, постановке верных целей развития и успешной реализацией планов по развитию бизнеса.
Сведения об основных конкурентах группы эмитента, сопоставляются сильные и слабые стороны группы эмитента в сравнении с ними: 
Основными конкурентами Общества по основным видам деятельности являются агентства недвижимости «Этажи», «Сова недвижимость», основными направлениями деятельности которых является консолидация предложений собственников коммерческой недвижимости на рынке. 
Преимущества конкурентов заключаются в количестве объектов, предлагаемых потенциальным арендаторам, возможности контроля рынка, оперативного изменения ценовой политики.
Несмотря на то, что Эмитент не занимает в отрасли лидирующих позиций, его преимуществом могут служить невысокие арендные ставки. 

В случае если мнения органов управления эмитента относительно представленной информации не совпадают, указывается мнение каждого из таких органов управления эмитента и аргументация, объясняющая их позицию. В случае если член совета директоров (наблюдательного совета) эмитента или член коллегиального исполнительного органа эмитента имеет особое мнение относительно представленной информации, отраженное в протоколе заседания совета директоров (наблюдательного совета) эмитента или коллегиального исполнительного органа, на котором рассматривались соответствующие вопросы, и настаивает на отражении такого мнения в отчете эмитента, указываются такое особое мнение и аргументация члена органа управления эмитента, объясняющая его позицию: 
Мнения органов управления Эмитента относительно представленной информации совпадают.
1.3. Основные операционные показатели, характеризующие деятельность эмитента
Операционные показатели

Наименование показателя	Единица измерения	2023, 6 мес.	2024, 6 мес.	
Доход	тыс.рублей	12714	14411	
Выручка по основной деятельности	тыс.рублей	7900	8400	
Прочие доходы	тыс.рублей	4814	6011	
Чистая прибыль (убыток)	тыс.рублей	2015	2855	
Среднесписочная численность	человек	6	6	
Фонд начисленной заработной платы работников за отчетный период	тыс.рублей	4372,08	5419,2	
Анализ динамики изменения приведенных показателей операционной деятельности группы эмитента: 
- по сравнению с прошлым периодом в текущем увеличилась выручка по основному виду деятельности на 500 тыс. руб.; 
- в 1 полугодии 2024 года отчуждения объектов основных фондов и иного имущества/активов не было, прочие доходы в размере 6 011 тыс. руб. и превысила показатель за аналогичный период прошлого года на 1197 тыс. руб.
Структура прочих доходов за 6 месяцев 2024 года:
проценты к получению по выданным займам 3 996 тыс. руб., в 1 полугодие 2023 года – 4 162 тыс. руб.;
проценты к получению по депозитам, размещенным 2 014 тыс. руб., в 1 полугодии 2023 года – 621 тыс. руб.
- прибыль от финансово-хозяйственной деятельности за период с 01.01.2024 по 30.06.2024 до налогообложения составила 3 577 тыс. руб., в аналогичном периоде предшествующего года прибыль до налогообложения составляла 2 520 тыс. руб. в связи с формированием резерва по сомнительной задолженности в сумме 64 613 тыс. руб.
- чистая прибыль от финансово-хозяйственной деятельности за период с 01.01.2024 по 30.06.2024 составила 2 855 тыс. руб. (+ 840 тыс. руб. по сравнению с аналогичным периодом прошлого года);
- среднесписочная численность по сравнению с 2023 годом не изменилась;
- фонд начисленной заработной платы работников за отчетный период изменился на 1047,12 тыс. руб., изменение произошло за счет индексации заработной платы.

Основные события и факторы, в том числе макроэкономические, произошедшие в отчетном периоде, которые, по мнению эмитента, оказали существенное влияние на изменение основных операционных показателей группы эмитента: 
В 1 полугодие 2024 году несмотря на геополитическую напряженность, возникшую с февраля 2022 года, Эмитент не сократил объем выручки и получил чистую прибыль в размере 2 855 тыс. руб.

1.4. Основные финансовые показатели эмитента
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что у эмитента отсутствуют ценные бумаги, допущенные к организованным торгам

1.5. Сведения об основных поставщиках эмитента
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что у эмитента отсутствуют ценные бумаги, допущенные к организованным торгам
1.6. Сведения об основных дебиторах эмитента
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что у эмитента отсутствуют ценные бумаги, допущенные к организованным торгам
1.7. Сведения об обязательствах эмитента
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что у эмитента отсутствуют ценные бумаги, допущенные к организованным торгам
1.8. Сведения о перспективах развития эмитента
Приводится описание стратегии дальнейшего развития эмитента (а если эмитентом составляется и раскрывается консолидированная финансовая отчетность - стратегии дальнейшего развития группы эмитента) не менее чем на год в отношении организации нового производства, расширения или сокращения производства, разработки новых видов продукции, модернизации и реконструкции основных средств, возможного изменения основной деятельности.
В 2024 году Общество не планирует менять виды хозяйственной деятельности, арендная деятельность останется у Общества приоритетной. Основной задачей Общества является продолжение развития долгосрочной инвестиционной стратегии, нацеленной на сбалансированное развитие всех направлений деятельности. С целью повышения эффективности деятельности таких предприятий на 2024 год остаются актуальными задачи по разработке и реализации стратегических программ их развития, освоению современных методов управления, мониторинг реализации на данных предприятиях инвестиционных программ.

1.9. Сведения о рисках, связанных с деятельностью эмитента
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что у эмитента отсутствуют ценные бумаги, допущенные к организованным торгам
Раздел 2. Сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения об организации в эмитенте управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью и внутреннего контроля, внутреннего аудита, а также сведения о работниках эмитента
2.1. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
Изменений в составе информации настоящего пункта между отчетной датой и датой раскрытия соответствующей отчётности, на основе которой в отчёте эмитента раскрывается информация о финансово-хозяйственной деятельности эмитента, не происходило
2.1.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Плавник Павел Гарьевич
Год рождения: 1962

Cведения об уровне образования, квалификации, специальности:
Высшее, квалификация инженер-механик по специальности «Автоматизация и комплексная механизация машиностроения», к.э.н.
Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности)

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
1997	2019	ЗАО "Радио Западной Сибири"	Председатель Совета директоров	
2000	2019	ООО "Промышленно-инновационная компания "Звезда"	Генеральный директор (по совместительству)	
2001	2019	Городская больница ОАО "Медицинский центр"	Председатель Совета директоров	
2002	2019	ОАО "Объединенный региональный регистратор "Веста"	Член Совета директоров	
2013	2019	ОАО "Объединенный региональный регистратор "Веста"	Генеральный директор (по совместительству)	
2013	2019	ООО "Звезда-Пульсар"	Член Совета директоров	
2014	2019	АО "Механосборочный Комплекс "Звезда"	Председатель Совета директоров	
2015	наст. время	ПАО "Промышленная компания "Гермес-Союз"	Член Совета Директоров	
2015	2019	ЗАО "Радио Гермес"	Член Совета Директоров	
2016	наст. время	ПАО "Гипрометиз"	Член Совета директоров	
2016	2021	ПАО "Компания Гермес"	Директор (по совместительству)	
2016	наст. время	ПАО "Компания Гермес"	Член Совета директоров	
2016	наст. время	АО "Центральная компания финансово-промышленной группы "Скоростной флот"	Член Совета директоров	
2017	2019	ООО "НПК "ЗВЕЗДА"	Генеральный директор ( по совместительству)	
2018	2019	АО "Механосборочный Комплекс "Звезда"	Зам.генерального директора	
2018	наст.время	АО "Техноприбор-М"	Директор (по совместительству)	
2018	наст.время	АО "Экспериментальный Комплекс "Звезда"	Член Совета директоров	
2018	2021	АО "Складской Терминал "Звезда"	Генеральный директор (по совместительству)	
2018	наст.время	АО "Складской Терминал "Звезда"	Председатель Совета директоров	
2018	наст.время	АО "Специальное проектно-конструкторское и технологическое бюро электрообработки"	Член Совета директоров	
2018	2021	Частное учреждение "ДСОЛ "САЛЮТ"	Член Наблюдательного совета	
2019	наст.время	ООО "Инфо-инвест"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Индустриальный парк "Звезда"	Председатель Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Индустриальный парк "Звезда"	Зам.генерального директора	
2019	наст.время	АО "Радио Западной Сибири"	Председатель Совета директоров	
2019	наст.время	Городская больница АО  "Медицинский центр"	Председатель Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Объединенный региональный регистратор "Веста"	Член Совета директоров	
2019	2021	АО "Объединенный региональный регистратор "Веста"	Генеральный директор (по совместительству)	
2019	наст.время	АО "Радио Гермес"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "Техноприбор-М"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "СОК "Звезда"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "Объединенный региональный регистратор "Веста"	Генеральный директор (по совместительству)	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 48.2507
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 48.2507

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента:
Информация не указывается, в связи с тем, что эмитент не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Лицо не имеет долей в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Cведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось
Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Является отцом члена Совета директоров Артамоновой В.П.
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)

Название комитета	Председатель	
Комитет совета директоров по управлению рисками и внутреннему контролю	Да	

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Хромов Олег Вадимович
Год рождения: 1957

Cведения об уровне образования, квалификации, специальности:
Высшее, квалификация инженер-системотехник по специальности Автоматизированные системы
Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности)

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
1999	2019	ЗАО "Радио Западной Сибири"	Член Совета директоров	
2002	2019	Городская больница ОАО "Медицинский центр"	Член Совета директоров	
2003	наст. время	ООО "ДИП"	Директор	
2016	наст.время	ПАО "Компания Гермес"	Член Совета директоров	
2019	2019	ОАО "ОРР "Веста"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Радио Западной Сибири"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	Городская больница АО "Медицинский центр"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Радио Гермес"	Член Совета директоров	
2019	2022	АО "ОРР "Веста"	Член Совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента:
Информация не указывается, в связи с тем, что эмитент не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Лицо не имеет долей в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Cведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось
Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)

Название комитета	Председатель	
Комитет совета директоров по аудиту	Нет	

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Шабалина Альбина Петровна
Год рождения: 1972

Cведения об уровне образования, квалификации, специальности:
Высшее, квалификация Экономист по специальности Бухгалтерский учет и аудит
Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности)

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2015	2019	АО "Механосборочный Комплекс "Звезда"	Член Совета директоров	
2016	наст.время	ПАО "Компания Гермес"	Член Совета директоров	
2018	2019	АО "Инфо-Инвест"	Директор	
2018	2019	АО "Складской Терминал "Звезда"	Член Совета директоров	
2018	2019	АО "Экспериментальный комплекс "Звезда"	Член Совета директоров	
2018	2021	Частное учреждение "ДСОЛ "САЛЮТ"	Член Наблюдательного совета	
2019	наст.время	ООО "Инфо-инвест"	Директор	
2019	наст.время	ООО "Инфо-инвест"	Член Совета директоров	
2019	2020	АО "Инфо-инвест"	Ликвидатор	
2019	наст.время	АО "Индустриальный парк "Звезда"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "ОРР Веста"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "ЭК "Звезда"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "СОК "Звезда"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "Техноприбор-М"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "СТ "Звезда"	Член Совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента:
Информация не указывается, в связи с тем, что эмитент не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Лицо не имеет долей в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Cведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось
Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)

Название комитета	Председатель	
Комитет совета директоров по аудиту	Да	

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Артамонова Валентина Павловна
Год рождения: 1984

Cведения об уровне образования, квалификации, специальности:
Высшее, квалификация экономист по специальности мировая экономика, квалификация юрист по специальности юриспруденция
Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности)

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2013	2019	ООО "Звезда-Пульсар"	Член Совета директоров	
2013	2019	ОАО "Объединенный региональный регистратор "Веста"	Член Совета директоров	
2015	2019	Городская больница ОАО "Медицинский центр"	Член Совета директоров	
2015	2019	ЗАО "Радио Западной Сибири"	Член Совета директоров	
2015	2019	АО "Механосборочный комплекс "Звезда"	Член Совета директоров	
2015	2019	ЗАО "Радио Гермес"	Член Совета директоров	
2016	2019	АО "Механосборочный комплекс "Звезда"	Генеральный директор	
2016	наст. время	ПАО "Компания Гермес"	Член Совета директоров	
2018	наст.время	АО "Экспериментальный Комплекс "Звезда"	Председатель Совета директоров	
2018	наст.время	АО "Складской Терминал "Звезда"	Член Совета директоров	
2018	2021	Частное учреждение "ДСОЛ "САЛЮТ"	Член Наблюдательного совета	
2019	наст.время	ООО "Инфо-инвест"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Индустриальный парк "Звезда"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Индустриальный парк "Звезда"	Генеральный директор	
2019	наст.время	АО "Объединенный региональный регистратор "Веста"	Председатель Совета директоров	
2019	наст.время	Городская больница АО "Медицинский центр"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Радио Западной Сибири"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Радио Гермес"	Член Совета директоров	
2021	наст.время	АО "Cкладской Терминал "Звезда"	Генеральный директор (по совместительству)	
2021	наст.время	ПАО "Компания Гермес"	Директор (по совместительству)	
2021	2022	АО "ОРР "Веста"	Генеральный директор (по совместительству)	
2022	наст.время	АО "СОК "Звезда"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "Техноприбор-М"	Член Совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента:
Информация не указывается, в связи с тем, что эмитент не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Лицо не имеет долей в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Cведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось
Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Является дочерью члена Совета директоров Плавника П.Г.
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Бреусов Андрей Николаевич
(председатель)
Год рождения: 1980

Cведения об уровне образования, квалификации, специальности:
Высшее, квалификация юрист по специальности юриспруденция
Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности)

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2014	2019	АО "Механосборочный комплекс "Звезда"	Начальник юридического отдела (по совместительству)	
2018	2022	АО "Экспериментальный Комплекс "Звезда"	Генеральный директор (по совместительству)	
2018	наст. время	АО "Экспериментальный Комплекс "Звезда"	Член Совета директоров	
2018	наст.время	ПАО "Компания Гермес"	Заместитель директора по правовым вопросам и корпоративному управлению	
2018	2019	АО "Механосборочный комплекс "Звезда"	Член Совета директоров	
2018	2021	Частное учреждение "ДСОЛ "САЛЮТ"	Член Наблюдательного совета	
2019	наст.время	ООО "Инфо-инвест"	Член Совета директоров	
2019	2019	ГБ ОАО "Медицинский центр"	Член Совета директоров	
2019	2019	ЗАО "Радио Западной Сибири"	Член Совета директоров	
2019	2019	ЗАО "Радио Гермес"	Член Совета директоров	
2019	2019	ОАО "Объединенный региональный регистратор "Веста"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Складской Терминал "Звезда"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	ПАО "Компания Гермес"	Председатель Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Индустриальный парк "Звезда"	Начальник юридического отдела (по совместительству)	
2019	наст.время	АО "Индустриальный парк "Звезда"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	ГБ АО "Медицинский центр"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Радио Западной Сибири"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Радио Гермес"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Объединенный региональный регистратор "Веста"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "СОК "Звезда"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "Техноприбор-М"	Член Совета директоров	
2023	наст.время	АО "Экспериментальный Комплекс "Звезда"	Генеральный директор (по совместительству)	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента:
Информация не указывается, в связи с тем, что эмитент не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Лицо не имеет долей в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Cведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось
Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Баракова Екатерина Павловна
Год рождения: 1988

Cведения об уровне образования, квалификации, специальности:
Высшее, квалификация психолог по специальности преподаватель психологии
Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности)

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2018	2020	АО "Индустриальный парк "Звезда"	Заместитель генерального директора по развитию персонала	
2019	2020	ООО "Инфо-инвест"	Менеджер по развитию персонала	
2019	наст.время	АО "ОРР "Веста"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "ЭК "Звезда"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Индустриальный парк "Звезда"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "СТ "Звезда"	Член Совета директоров	
2020	наст.время	ООО "СЦ "Звезда"	Генеральный директор	
2021	2023	ООО "ПИК "Звезда"	Заместитель генерального директора (по совместительству)	
2022	2023	АО "ЭК "Звезда"	Генеральный директор (по совместительству)	
2022	наст.время	ПАО "Компания Гермес"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "СОК "Звезда"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "Техноприбор-М"	Член Совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента:
Информация не указывается, в связи с тем, что эмитент не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Лицо не имеет долей в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Cведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось
Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Является дочерью члена Совета директоров Плавника П.Г.
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)

Название комитета	Председатель	
Комитет совета директоров по управлению рисками и внутреннему контролю	Нет	

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Отрадных Ольга Владимировна
Год рождения: 1967

Cведения об уровне образования, квалификации, специальности:
высшее, квалификация инженер-системотехник по специальности Автоматизированные системы управления, квалификация экономист-менеджер по специальности Экономика и управление на предприятии отраслей ТЭК 
Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности)

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2002	2019	ОАО "ОРР "Веста"	Член Совета директоров	
2018	наст.время	ПАО "Компания Гермес"	Главный специалист	
2019	наст.время	АО "ОРР Веста"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	ПАО "Компания Гермес"	Член Совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента:
Информация не указывается, в связи с тем, что эмитент не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Лицо не имеет долей в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Cведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось
Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Плавник Светлана Леонидовна
Год рождения: 1960

Cведения об уровне образования, квалификации, специальности:
Высшее, квалификация инженер-механик, преподаватель машиностроительных дисциплин по квалификации машиностроение
Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности)

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2015	2020	СПб политехнический университет Петра Великого	Доцент	
2021	наст.время	АО "Индустриальный парк "Звезда"	Заместитель генерального директора	
2022	наст.время	АО "ОРР "Веста"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	ПАО "Компания Гермес"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "ЭК "Звезда"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "СОК "Звезда"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "Техноприбор-М"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "Индустриальный парк "Звезда"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "СТ "Звезда"	Член Совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента:
Информация не указывается, в связи с тем, что эмитент не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Лицо не имеет долей в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Cведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось
Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
является женой члена Совета директоров Плавника П.Г.
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)

Название комитета	Председатель	
Комитет совета директоров по управлению рисками и внутреннему контролю	Нет	

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Рассказова Татьяна Андреевна
Год рождения: 1985

Cведения об уровне образования, квалификации, специальности:
высшее, квалификация юрист по специальности юриспруденция, квалификация экономист по специальности финансы и кредит
Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности)

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2018	2019	АО "Механосборочный Комплекс "Звезда"	Ведущий юристконсульт	
2018	2021	ПАО "Компания Гермес"	Заместитель начальника юридического отдела (по совместительству)	
2019	наст.время	АО "Индустриальный парк "Звезда"	Заместитель Начальника юридического отдела	
2022	наст. время	АО "Экспериментальный комплекс "Звезда"	Юрисконсульт (по совместительству)	
2022	наст.время	АО "ЭК "Звезда"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "СОК "Звезда"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "Техноприбор-М"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "Индустриальный парк "Звезда"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "СТ "Звезда"	Член Совета директоров	
2022	наст. время	ПАО "Компания Гермес"	Член Совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента:
Информация не указывается, в связи с тем, что эмитент не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Лицо не имеет долей в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Cведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось
Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)

Название комитета	Председатель	
Комитет совета директора по аудиту	Нет	

Дополнительные сведения:
нет
2.1.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Артамонова Валентина Павловна
Год рождения: 1984

Cведения об уровне образования, квалификации, специальности:
Высшее, квалификация экономист по специальности мировая экономика, квалификация юрист по специальности юриспруденция
Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности)

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2013	2019	ООО "Звезда-Пульсар"	Член Совета директоров	
2013	2019	ОАО "Объединенный региональный регистратор "Веста"	Член Совета директоров	
2015	2019	Городская больница ОАО "Медицинский центр"	Член Совета директоров	
2015	2019	ЗАО "Радио Западной Сибири"	Член Совета директоров	
2015	2019	АО "Механосборочный комплекс "Звезда"	Член Совета директоров	
2015	2019	ЗАО "Радио Гермес"	Член Совета директоров	
2016	2019	АО "Механосборочный комплекс "Звезда"	Генеральный директор	
2016	наст. время	ПАО "Компания Гермес"	Член Совета директоров	
2018	наст.время	АО "Экспериментальный Комплекс "Звезда"	Председатель Совета директоров	
2018	наст. время	АО "Складской Терминал "Звезда"	Член Совета директоров	
2018	2021	Частное учреждение "ДСОЛ "Салют"	Член Наблюдательного совета	
2019	наст.время	ООО "Инфо-инвест"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Индустриальный парк "Звезда"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Индустриальный парк "Звезда"	Генеральный директор	
2019	наст.время	АО "Объединенный региональный регистратор "Веста"	Председатель Совета директоров	
2019	наст.время	Городская больница АО "Медицинский центр"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Радио Западной Сибири"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Радио Гермес"	Член Совета директоров	
2021	наст.время	АО "Cкладской Терминал "Звезда"	Генеральный директор (по совместительству)	
2021	наст.время	ПАО "Компания Гермес"	Директор (по совместительству)	
2021	2022	АО "ОРР "Веста"	Генеральный директор (по совместительству)	
2022	наст.время	АО "CОК "Звезда"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "Техноприбор-М"	Член Совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента:
Информация не указывается, в связи с тем, что эмитент не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Лицо не имеет долей в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Cведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось
Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Является дочерью члена Совета директоров Плавника П.Г.
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

2.1.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
2.2. Сведения о политике в области вознаграждения и (или) компенсации расходов, а также о размере вознаграждения и (или) компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Основные положения политики в области вознаграждения и (или) компенсации расходов членов органов управления эмитента:
Положение о выплате вознаграждений и компенсаций членам Совета директоров в Обществе не утверждалось.
Вознаграждения
Совет директоров
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2024, 6 месяцев	
Вознаграждение за участие в работе органа управления	0	
Заработная плата	5 156,55	
Премии	262,68	
Комиссионные	0	
Иные виды вознаграждений	0	
ИТОГО	5 419,23	

Компенсации
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование органа управления	 2024, 6 месяцев	
Совет директоров (наблюдательный совет)	0	
Совет директоров	0	

Дополнительная информация:
нет
2.3. Сведения об организации в эмитенте управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью, внутреннего контроля и внутреннего аудита

Изменений в составе информации настоящего пункта между отчетной датой и датой раскрытия соответствующей отчётности, на основе которой в отчёте эмитента раскрывается информация о финансово-хозяйственной деятельности эмитента, не происходило
Описание организации в эмитенте управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью, внутреннего контроля и внутреннего аудита в соответствии с уставом (учредительным документом) эмитента, внутренними документами эмитента и решениями уполномоченных органов управления эмитента:
В обществе образован комитет по аудиту совета директоров (наблюдательного совета)
Основные функции комитета по аудиту совета директоров (наблюдательного совета):
 Комитет по аудиту сформирован для предварительного рассмотрения вопросов, связанных с контролем за финансово-хозяйственной деятельностью публичного общества, в том числе с оценкой независимости аудитора публичного общества и отсутствием у него конфликта интересов, а также с оценкой качества проведения аудита бухгалтерской (финансовой) отчетности общества.

Члены комитета по аудиту совета директоров (наблюдательного совета)

ФИО	Председатель	
Шабалина Альбина Петровна	Да	
Рассказова Татьяна Андреевна	Нет	
Хромов Олег Вадимович	Нет	

Информация о наличии отдельного структурного подразделения (подразделений) по управлению рисками и (или) внутреннему контролю, а также задачах и функциях указанного структурного подразделения (подразделений):
Согласно протокола № 1 заседания Совета директоров от 24.12.2020 г.  утверждена политика управления рисками и внутреннего контроля ПАО «Компания Гермес».
Решением Совета директоров от 26.06.2024 г. (протокол №1 от 26.06.2024 г.) сформирован Комитет Совета директоров по управляю рисками и внутреннему контролю в количестве 3 (трех) человек в следующем составе:
- Плавник Павел Гарьевич-– Председатель Комитета;
- Баракова Екатерина Павловна; 
- Плавник Светлана Леонидовна.
Лицом, ответственным за соблюдением принципов и требований системы управления рисками и внутреннего контроля ПАО «Компания Гермес»  назначен Заместитель Директора по правовым вопросам и корпоративному управлению – Андрей Николаевич Бреусов.
Система управления рисками и внутреннего контроля  направлена на достижение поставленных перед Обществом стратегических целей, а также обеспечивать объективное, справедливое и ясное представление о текущем состоянии и перспективах общества, целостность и прозрачность отчетности Общества, разумность и приемлемость принимаемых обществом рисков.
Совет директоров устанавливает принципы и подходы к организации указанной системы путем утверждения внутренних документов, определяющих политику Общества в области организации управления рисками и внутреннего контроля.
Задачами такой системы в публичном акционерном обществе, прежде всего, являются:
-	минимизация рисков в деятельности;
-	обеспечение сохранности активов;
-	обеспечение соблюдения требований законодательства в процессе деятельности;
-	обеспечение своевременности и достоверности всех видов учета и отчетности;
-	предупреждение коррупции и противодействие ей.

Информация о наличии структурного подразделения (должностного лица), ответственного за организацию и осуществление внутреннего аудита, а также задачах и функциях указанного структурного подразделения (должностного лица):
Решением Совета директоров от 26.06.2024 г.(протокол №1 от 26.06.2024 г.)  сформирован Комитет Совета директоров по аудиту в количестве 3 (трех) человек в следующем составе:
- Шабалина Альбина Петровна – Председатель Комитета;
- Хромов Олег Вадимович;
- Рассказова Татьяна Андреевна.
 Комитет по аудиту сформирован для предварительного рассмотрения вопросов, связанных с контролем за финансово-хозяйственной деятельностью публичного общества, в том числе с оценкой независимости аудитора публичного общества и отсутствием у него конфликта интересов, а также с оценкой качества проведения аудита бухгалтерской (финансовой) отчетности общества.

Должностным лицом, ответственным за организацию и осуществление внутреннего аудита ПАО «Компания Гермес» назначена Главный специалист - Отрадных Ольга Владимировна.
Сведения о задачах и функциях должностного лица:
Задачи:
1.Оценка корпоративного управления и предоставление рекомендаций по его совершенствованию.
2.Оценка корпоративного управления в рамках внутреннего аудита проводится в соответствии с принципами и подходами, изложенными во внутренних документах Общества, требованиях законодательства Российской Федерации и регулирующих органов, применимых к Обществу, общепринятых концепциях и практиках работы в области корпоративного управления. 
3. Оценка надежности и эффективности системы управления рисками и внутреннего контроля и предоставление рекомендаций по ее совершенствованию. 
Оценку надежности и эффективности управления рисками и внутреннего контроля в рамках внутреннего аудита проводится в соответствии с принципами и подходами, изложенными во внутренних документах Общества, требованиях законодательства Российской Федерации и регулирующих органов, применимых к Обществу, общепринятых концепциях и практиках работы в области управления рисками и внутреннего контроля, настоящей Политики. 
4.Координация деятельности с внешними аудиторами Общества, а также лицами, оказывающими услуги по консультированию в области управления рисками, внутреннего контроля и корпоративного управления.
5. Проведение в рамках установленного порядка внутреннего аудита в Обществе. 
6.Подготовка и предоставление по запросу Совета директоров Общества или исполнительного органа Общества:
•	актов, составленных по результатам внутреннего аудита (в том числе включающих информацию о существенных рисках и недостатках);
•	информации о результатах и эффективности выполнения мероприятий по устранению выявленных недостатков;
•	результатах выполнения плана работы внутреннего аудита;
•	результатах оценки фактического состояния, надежности и эффективности системы управления рисками, внутреннего контроля и корпоративного управления.
7.Проверка соблюдения членами исполнительных органов Общества и его работниками положений законодательства и внутренних нормативных документов, касающихся инсайдерской информации и борьбы с коррупцией.

Функции:
1.	Проведение внутренних аудитов в Обществе по вопросам:
•	эффективности построения процессов и достижения целей процессов;
•	эффективности функционирования встроенных в процесс внутренних контролей;
•	реализации положений политики в области управления рисками, оценки и анализа рисков в процессах;
•	соблюдения требований законодательства, отраслевых нормативно-правовых актов, внутренних регламентов, стандартов и иных распорядительных документов;
•	формирования и исполнения планов и бюджетов, достижения целевых показателей;
•	выявления причин отклонений плановых и целевых показателей, скрытых потерь в использовании ресурсов;
•	целевого, рационального и эффективного использования ресурсов;
•	организации сохранности активов;
•	надежности, достоверности и полноты финансовой и управленческой отчетности;
•	исполнения решений органов управления и указаний (поручений) единоличного исполнительного органа;
•	исполнения Обществом поручений и предписаний, полученных от контролирующих органов.
2.	Участие в проведении ревизионных проверок Общества.
3.	Контроль устранения нарушений и недостатков, выявленных по итогам внутренних аудитов и ревизионных проверок.
4.	Оценка адекватности и эффективности функционирования систем внутреннего контроля, системы управления рисками в Обществе.
5.	Предоставление консультаций совету директоров и исполнительным органам Общества по вопросам управления рисками, внутреннего контроля и корпоративного управления; 
6.	Оценка корпоративного управления в Обществе.
Взаимодействие с Советом директоров / Комитетом по аудиту при Совете директоров, Ревизионной комиссией, исполнительными органами, внешними аудиторами и консультантами Общества по вопросам, касающимся внутреннего аудита, внутреннего контроля, управления рисками и корпоративного управления.
7.	Информирование заинтересованных сторон о состоянии систем внутреннего контроля, управления рисками и корпоративного управления, основных проблемах, тенденциях и изменениях в деятельности Общества.

Cведения о политике эмитента в области внутреннего аудита:
Функцию внутреннего аудита осуществляет внутренний аудитор - Должностное лицо, ответственное за организацию и осуществление внутреннего аудита 
Задачи и функции подразделения внутреннего аудита описаны в настоящем пункте Отчета Эмитента выше по тексту настоящего пункта.
Внутренний аудитор функционально подотчетно Совету директоров, а административно - единоличному исполнительному органу.
Внутренний аудит - деятельность по представлению объективных и независимых гарантий и консультаций, направленных на совершенствование деятельности Общества. Внутренний аудит призван содействовать достижению поставленных целей Общества наиболее эффективным и экономически обоснованным способом, используя систематизированный и последовательный подход к оценке и повышению эффективности систем управления рисками, внутреннего контроля и корпоративного управления.
Целями Внутреннего аудита являются:
1.	Предоставление органам управления независимых и объективных гарантий о том, что Общество располагает адекватными системами внутреннего контроля, управления рисками и корпоративного управления, обеспечивающими:
•	эффективность, экономичность и результативность деятельности;
•	соблюдение требований законодательства, а также решений органов управления и организационно-распорядительных документов Общества;
•	предотвращение неправомерных действий работников Общества, а также третьих лиц в отношении активов Общества;
•	достоверность, полноту и своевременность подготовки всех видов отчетности.
2.	Помощь руководству Общества в построении эффективных систем внутреннего контроля, управления рисками и корпоративного управления - путем предоставления консультаций: рекомендаций, заключений и иной практической помощи, носящей рекомендательный характер (при условии сохранения независимости и объективности деятельности Внутреннего аудита).
Консультации, как правило, предоставляются Внутренним аудитом по результатам проведения аудиторских проверок, реже - по специальному запросу (в таком случае консультации предоставляются только при наличии в распоряжении Внутреннего аудита необходимых ресурсов).
Внутренний аудитор Общества имеет право прямого и беспрепятственного информирования единоличного исполнительного органа Общества, Комитета по аудиту и Совета директоров Общества.
Реализация функции внутреннего аудита осуществляется путем проведения плановых и внеплановых проверок:
- плановые проверки определяются планом работы Внутреннего аудита (далее - План). План формируется с учетом анализа основных тенденций и рисков, требований, содержащихся во внутренних документах Общества, а также рекомендаций исполнительных органов и предложений структурных подразделений Общества. 
- внеплановые проверки и консультации проводятся по отдельным заданиям руководства Общества, Совета директоров Общества, изложенным в приказах, поручениях, распоряжениях, протоколах и других документах.
Внутренний документ Общества в области внутреннего аудита: Политика внутреннего аудита Общества, утвержденная Советом директоров 26.06.2024 г. (Протокол №1 заседания Совета директоров от 26.06.2024 г.)

Информация о наличии и компетенции ревизионной комиссии (ревизора):
Для осуществления контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Общества общим собранием акционеров в соответствии с Уставом Общества избирается ревизионная комиссия Общества в составе трех человек.
	По решению общего собрания акционеров членам ревизионной комиссии Общества в период исполнения ими своих обязанностей могут выплачиваться вознаграждения и (или) компенсироваться расходы, связанные с исполнением ими своих обязанностей. Размеры таких вознаграждений и компенсаций устанавливаются решением общего собрания акционеров.
	Порядок деятельности ревизионной комиссии Общества определяется внутренним документом Общества – «Положением о ревизионной комиссии», утверждаемым общим собранием акционеров.
	Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества осуществляется по итогам деятельности Общества за год, а также во всякое время по инициативе ревизионной комиссии Общества, решению общего собрания акционеров, Совета директоров Общества или по требованию акционера Общества, владеющего в совокупности не менее чем 10 процентами голосующих акций Общества.
	По требованию ревизионной комиссии Общества лица, занимающие должности в органах управления Общества, обязаны представить документы о финансово-хозяйственной деятельности Общества.
	Ревизионная комиссия Общества вправе потребовать созыва внеочередного общего собрания акционеров.
	Члены ревизионной комиссии Общества не могут одновременно являться членами Совета директоров Общества, а также занимать иные должности в органах управления Общества.
	Акции, принадлежащие членам Совета директоров Общества или лицам, занимающим должности в органах управления Общества, не могут участвовать в голосовании при избрании членов ревизионной комиссии Общества.
	Аудитор Общества осуществляет проверку финансово-хозяйственной деятельности Общества в соответствии с правовыми актами Российской Федерации на основании заключаемого с ним договора.
	Общее собрание акционеров утверждает аудитора Общества. Размер оплаты его услуг определяется Советом директоров Общества.
	По итогам проверки финансово-хозяйственной деятельности Общества ревизионная комиссия Общества или аудитор Общества составляет заключение, в котором должны содержаться: подтверждение достоверности данных, содержащихся в отчетах, и иных финансовых документов Общества; информация о фактах нарушения установленных правовыми актами Российской Федерации порядка ведения бухгалтерского учета и представления финансовой отчетности, а также правовых актов Российской Федерации при осуществлении финансово-хозяйственной деятельности.	

Политика эмитента в области управления рисками, внутреннего контроля и внутреннего аудита:
Политика эмитента в области управления рисками:
Отраслевые риски
Отраслевые риски связаны с циклическими колебаниям, венчурными разработками, стадиями экономического цикла и другими особенностями. Развитие событий в отрасли зависит от развития российской и мировой экономики в целом, устойчивости макроэкономических показателей, мировых цен на энергоносители, развития внешнеполитической и внутриполитической ситуации.

Страновые и региональные риски
Страновые и региональные риски связаны с инвестициями в конкретной стране и одинаковы для всех компаний: инфляционный риск, риск возникновения социальной нестабильности и т.д. Они зависят от политической и экономической ситуации в стране и регионе, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и осуществляет основную деятельность.

Финансовые риски
На деятельность эмитента могут оказывать влияние изменение валютного курса, процентных ставок и уровень инфляции. В связи с благоприятной макроэкономической ситуацией, ростом доходов населения и улучшением инвестиционного климата, данные риски для эмитента невелики.

Правовые риски
Правовые риски, оказывающие влияние на деятельность эмитента связанны с:
-	изменением законодательства на рынке ценных бумаг; 
-	изменением валютного регулирования;
-	изменением судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента;
-	изменением налогового законодательства.

Риски, связанные с деятельностью эмитента
Основными факторами риска, которым будут подвергаться владельцы ценных бумаг, являются как возможность падения стоимости инвестиций, так и неполучение прибыли. Для сведения риска к минимуму проводится диверсификация портфеля. Уменьшение риска, однако, уменьшает и доходы. Таким образом, при снижении риска доходы должны быть оптимизированы.

Система управления рисками и внутреннего контроля направлена на достижение поставленных перед Обществом стратегических целей, а также обеспечивать объективное, справедливое и ясное представление о текущем состоянии и перспективах общества, целостность и прозрачность отчетности Общества, разумность и приемлемость принимаемых обществом рисков.
Совет директоров устанавливает принципы и подходы к организации указанной системы путем утверждения внутренних документов, определяющих политику Общества в области организации управления рисками и внутреннего контроля.
Задачами такой системы в публичном акционерном обществе, прежде всего, являются:
-	минимизация рисков в деятельности;
-	обеспечение сохранности активов;
-	обеспечение соблюдения требований законодательства в процессе деятельности;
-	обеспечение своевременности и достоверности всех видов учета и отчетности;
-	предупреждение коррупции и противодействие ей
Эмитентом не утверждался (не одобрялся) внутренний документ эмитента, устанавливающий правила по предотвращению неправомерного использования конфиденциальной и инсайдерской информации
Дополнительная информация:
нет
2.4. Информация о лицах, ответственных в эмитенте за организацию и осуществление управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью и внутреннего контроля, внутреннего аудита
Изменений в составе информации настоящего пункта между отчетной датой и датой раскрытия соответствующей отчётности, на основе которой в отчёте эмитента раскрывается информация о финансово-хозяйственной деятельности эмитента, не происходило
Информация о ревизионной комиссии (ревизоре) эмитента
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия
Ревизионная комиссия
Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Дашкова Елена Викторовна
Председатель: Да
Год рождения: 1973

Cведения об уровне образования, квалификации, специальности:
Высшее, квалификация экономист по специальности бухгалтерский учет и аудит
Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2018	2019	АО "Инфо-инвест"	Ведущий бухгалтер-аналитик	
2019	наст.время	ООО "Инфо-инвест"	Ведущий бухгалтер-аналитик	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента:
Информация не указывается, в связи с тем, что эмитент не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном(складочном) капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Лицо указанных долей не имеет.
Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Золотарева Наталия Михайловна
Председатель: Нет
Год рождения: 1958

Cведения об уровне образования, квалификации, специальности:
высшее, квалификация инженер-экономист по специальности экономика и организация промышленности предметов широкого потребления
Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2007	2021	ООО "ДИП-Аудит"	Помощник аудитора	
2013	2021	ООО "ДИП-Аудит"	Оценщик	
2021	наст.время	ПАО "Компания Гермес"	Экономист	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента:
Информация не указывается, в связи с тем, что эмитент не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном(складочном) капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Лицо указанных долей не имеет.
Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Тарасова Ирина Владимировна
Председатель: Нет
Год рождения: 1972

Cведения об уровне образования, квалификации, специальности:
высшее, квалификация инженер-технолог по специальности технология тканей и трикотажа, квалификация экономист по специальности финансы кредит
Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006	2021	ООО "ДИП-Аудит"	Помощник аудитора	
2017	2021	ООО "ДИП-Аудит"	Экономист по финансовой работе	
2021	Наст.время	ПАО "Компания Гермес"	Экономист	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента:
Информация не указывается, в связи с тем, что эмитент не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном(складочном) капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение
Лицо указанных долей не имеет.
Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

Сведения о руководителях отдельных структурных подразделений по управлению рисками и (или) внутреннему контролю, структурных подразделений (должностных лицах), ответственного за организацию и осуществление внутреннего аудита
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Должностное лицо, ответственное за соблюдение принципов и требований системы управления рисками и внутреннего контроля ПАО “Компания Гермес”
Информация о руководителе такого отдельного структурного подразделения (органа) эмитента
Наименование должности руководителя структурного подразделения: Заместитель Директора по правовым вопросам и корпоративному управлению
Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Бреусов Андрей Николаевич
Год рождения: 1980

Образование:
Высшее, квалификация юрист по специальности юриспруденция
Все должности, которые занимает данное лицо или занимал в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности)

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2014	2019	АО "Механосборочный комплекс "Звезда"	Начальник юридического отдела (по совместительству)	
2018	2022	АО "Экспериментальный Комплекс "Звезда"	Генеральный директор (по совместительству)	
2018	наст.время	АО "Экспериментальный Комплекс "Звезда"	Член Совета директоров	
2018	наст.время	ПАО "Компания Гермес"	Заместитель директора по правовым вопросам и корпоративному управлению	
2018	2019	АО "Механосборочный комплекс "Звезда"	Член Совета директоров	
2018	2021	Частное учреждение "ДСОЛ "CАЛЮТ"	Член Наблюдательного совета	
2019	наст.время	ООО "Инфо-инвест"	Член Совета директоров	
2019	2019	ГБ ОАО "Медицинский центр"	Член Совета директоров	
2019	2019	ЗАО "Радио Западной Сибири"	Член Совета директоров	
2019	2019	ЗАО "Радио Гермес"	Член Совета директоров	
2019	2019	ОАО "Объединенный региональный регистратор "Веста"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Складской Терминал "Звезда"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	ПАО "Компания Гермес"	Председатель Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Индустриальный парк "Звезда"	Начальник юридического отдела (по совместительству)	
2019	наст.время	АО "Индустриальный парк "Звезда"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	ГБ АО "Медицинский центр"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Радио Западной Сибири"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Радио Гермес"	Член Совета директоров	
2019	наст.время	АО "Объединенный региональный регистратор "Веста"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "СОК "Звезда"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	АО "Техноприбор-М"	Член Совета директоров	
2023	наст.время	АО "Экспериментальный Комплекс "Звезда"	Генеральный директор (по совместительству)	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента:
Информация не указывается, в связи с тем, что эмитент не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для эмитента существенное значение, а для тех подконтрольных эмитенту организаций, которые имеют для него существенное значение и являются акционерными обществами, - также доли принадлежащих лицу обыкновенных акций подконтрольных эмитенту акционерных обществ, имеющих для эмитента существенное значение, и количества акций указанных акционерных обществ каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате конвертации принадлежащих ему ценных бумаг, конвертируемых в акции
Лицо указанных долей не имеет. Ценных бумаг, конвертируемых в акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) между членом и членами совета директоров (наблюдательного совета), членами коллегиального исполнительного органа, лицом, занимающим должность (осуществляющим функции) единоличного исполнительного органа эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Должностное лицо, ответственное  за организацию и осуществление внутреннего аудита  ПАО “Компания Гермес”
Информация о руководителе такого отдельного структурного подразделения (органа) эмитента
Наименование должности руководителя структурного подразделения: Главный специалист
Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Отрадных Ольга Владимировна
Год рождения: 1967

Образование:
Высшее, квалификация инженер-системотехник по специальности Автоматизированные системы управления, квалификация экономист-менеджер по специальности Экономика и управление на предприятии отраслей ТЭК
Все должности, которые занимает данное лицо или занимал в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности)

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2002	2019	ОАО "ОРР "Веста"	Член Совета директоров	
2018	наст.время	ПАО "Компания Гермес"	Главный специалист	
2019	наст.время	АО "ОРР Веста"	Член Совета директоров	
2022	наст.время	ПАО "Компания Гермес"	Член Совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента:
Информация не указывается, в связи с тем, что эмитент не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для эмитента существенное значение, а для тех подконтрольных эмитенту организаций, которые имеют для него существенное значение и являются акционерными обществами, - также доли принадлежащих лицу обыкновенных акций подконтрольных эмитенту акционерных обществ, имеющих для эмитента существенное значение, и количества акций указанных акционерных обществ каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате конвертации принадлежащих ему ценных бумаг, конвертируемых в акции
Лицо указанных долей не имеет. Ценных бумаг, конвертируемых в акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) между членом и членами совета директоров (наблюдательного совета), членами коллегиального исполнительного органа, лицом, занимающим должность (осуществляющим функции) единоличного исполнительного органа эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

2.5. Сведения о любых обязательствах эмитента перед работниками эмитента и работниками подконтрольных эмитенту организаций, касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента
Сведения о соглашениях или обязательствах эмитента или подконтрольных эмитенту организаций, предусматривающих право участия работников эмитента и работников подконтрольных эмитенту организаций в его уставном капитале, и их общий объем: 
Указанные соглашения и обязательства отсутствуют.
Совокупная доля участия в уставном капитале эмитента (совокупное количество обыкновенных акций эмитента - акционерного общества), которая может быть приобретена (которое может быть приобретено) по таким соглашениям или обязательствам работниками эмитента и работниками подконтрольных эмитенту организаций: 
Не применимо, указанные соглашения и обязательства отсутствуют.
Сведения о предоставлении или возможности предоставления работникам эмитента и работникам подконтрольных эмитенту организаций опционов эмитента: 
Эмитент не выпускал опционов. 

Изменений в составе информации настоящего пункта между отчетной датой и датой раскрытия соответствующей отчётности, на основе которой в отчёте эмитента раскрывается информация о финансово-хозяйственной деятельности эмитента, не происходило

Раздел 3. Сведения об акционерах (участниках, членах) эмитента, а также о сделках эмитента, в совершении которых имелась заинтересованность, и крупных сделках эмитента
3.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников, членов) эмитента
Изменений в составе информации настоящего пункта между отчетной датой и датой раскрытия соответствующей отчётности, на основе которой в отчёте эмитента раскрывается информация о финансово-хозяйственной деятельности эмитента, не происходило
Общее количество лиц с ненулевыми остатками на лицевых счетах, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания последнего отчетного периода: 269 126
Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 1

Общее количество лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента (иной список лиц, составленный в целях осуществления (реализации) прав по акциям эмитента и для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента), или иной имеющийся у эмитента список, для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента: 269 126
Дата, на которую в данном списке указывались лица, имеющие право осуществлять права по акциям эмитента: 13.05.2024
Владельцы обыкновенных акций эмитента, которые подлежали включению в такой список: 269 126
Информация о количестве акций, приобретенных и (или) выкупленных эмитентом, и (или) поступивших в его распоряжение, на дату окончания отчетного периода, отдельно по каждой категории (типу) акций
Собственных акций, находящихся на балансе эмитента нет
Информация о количестве акций эмитента, принадлежащих подконтрольным ему организациям
Акций эмитента, принадлежащих подконтрольным ему организациям нет

3.2. Сведения об акционерах (участниках, членах) эмитента или лицах, имеющих право распоряжаться голосами, приходящимися на голосующие акции (доли), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента
Изменений в составе информации настоящего пункта между отчетной датой и датой раскрытия соответствующей отчётности, на основе которой в отчёте эмитента раскрывается информация о финансово-хозяйственной деятельности эмитента, не происходило

1.
Фамилия, Имя, Отчество (последнее при наличии): Плавник Павел Гарьевич
Лицо не имеет ОГРНИП: Да
Размер доли голосов в процентах, приходящихся на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которой имеет право распоряжаться лицо, %: 48.2507
Вид права распоряжения голосами, приходящимися на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которым обладает лицо: прямое распоряжение
Признак права распоряжения голосами, приходящимися на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которым обладает лицо: Самостоятельное распоряжение
Основание, в силу которого лицо имеет право распоряжаться голосами, приходящимися на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента: Участие (доля участия в уставном (складочном) капитале) в эмитенте
Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:
нет
Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента: отсутствуют

2.
Полное фирменное наименование: Акционерное общество "Экспериментальный Комплекс "Звезда"
Сокращенное фирменное наименование: АО "ЭК "Звезда"
Место нахождения
192012, Российская Федерация,  город Санкт-Петербург,  ул. Бабушкина 123  лит.КБ оф. 406
ИНН: 7811360141

ОГРН: 5067847577694
Размер доли голосов в процентах, приходящихся на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которой имеет право распоряжаться лицо, %: 21.4357
Вид права распоряжения голосами, приходящимися на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которым обладает лицо: прямое распоряжение
Признак права распоряжения голосами, приходящимися на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которым обладает лицо: Самостоятельное распоряжение
Основание, в силу которого лицо имеет право распоряжаться голосами, приходящимися на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента: Участие (доля участия в уставном (складочном) капитале) в эмитенте
Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:
нет
Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента: 
2.1 
ФИО: Плавник Павел Гарьевич
Вид контроля, под которым находится участник (акционер) эмитента по отношению к контролирующему его лицу: прямой контроль.
Основание, в силу которого лицо, контролирующее акционера эмитента, осуществляет контроль: участие в юридическом лице, являющемся акционером эмитента.
Признак осуществления лицом, контролирующим участника (акционера) эмитента, контроля: право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления юридического лица, являющегося акционером эмитента - владеет  63.9259 % голосов на общем собрании акционеров  АО "ЭК "Звезда".
Размер доли такого лица в уставном капитале эмитента, а также доли принадлежащих ему обыкновенных акций эмитента: 
   Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 48.2507
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 48.2507
Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:
нет

3.
Номинальный держатель
Информация о номинальном держателе
Полное фирменное наименование: Небанковская кредитная организация акционерное общество "Национальный расчетный депозитарий"
Сокращенное фирменное наименование: НКО АО НРД
Место нахождения
105066, Российская Федерация, город Москва , ул.Спартаковская д. 12
ИНН: 7702165310

ОГРН: 1027739132563
Сведения о лицензии профессионального участника рынка ценных бумаг
Номер: 177-12042-000100
Дата выдачи: 19.02.2009
Дата окончания действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФСФР России
Количество обыкновенных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя: 1 570 542
Количество привилегированных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя: 0

Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:
Данное юридическое лицо является центральным депозитарием.

3.3. Сведения о доле участия Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права (золотой акции)
Изменений в составе информации настоящего пункта между отчетной датой и датой раскрытия соответствующей отчётности, на основе которой в отчёте эмитента раскрывается информация о финансово-хозяйственной деятельности эмитента, не происходило
В уставном капитале эмитента нет долей, находящихся в государственной (федеральной) собственности
В уставном капитале эмитента нет долей, находящихся в собственности субъектов Российской Федерации
В уставном капитале эмитента нет долей, находящихся в муниципальной собственности
Сведения об управляющих государственными, муниципальными пакетами акций
Указанных лиц нет
Лица, которые от имени Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования осуществляют функции участника (акционера) эмитента
Указанных лиц нет
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом ("золотой акции"), срок действия специального права ("золотой акции")
Указанное право не предусмотрено

3.4. Сделки эмитента, в совершении которых имелась заинтересованность
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что у эмитента отсутствуют ценные бумаги, допущенные к организованным торгам
3.5. Крупные сделки эмитента
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что у эмитента отсутствуют ценные бумаги, допущенные к организованным торгам
Раздел 4. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им ценных бумагах

4.1. Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
Эмитент не имеет подконтрольных организаций, имеющих для него существенное значение

В период между отчетной датой и датой раскрытия консолидированной финансовой отчетности (финансовой отчетности, бухгалтерской (финансовой) отчетности) в составе соответствующей информации изменения не происходили
4.2. Дополнительные сведения, раскрываемые эмитентами зеленых облигаций, социальных облигаций, облигаций устойчивого развития, адаптационных облигаций

Эмитент не идентифицирует какой-либо выпуск облигаций или облигации, размещаемые в рамках программы облигаций, с использованием слов "зеленые облигации" и (или) "социальные облигации", “облигаций устойчивого развития” и (или) “адаптационных облигаций”.

В период между отчетной датой и датой раскрытия консолидированной финансовой отчетности (финансовой отчетности, бухгалтерской (финансовой) отчетности) в составе соответствующей информации изменения не происходили
4.3. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об обеспечении, предоставленном по облигациям эмитента с обеспечением

В обращении нет облигаций эмитента, в отношении которых зарегистрирован проспект или размещенные путем открытой подписки, в отношении которых предоставлено обеспечение
4.3.1. Дополнительные сведения об ипотечном покрытии по облигациям эмитента с ипотечным покрытием
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что эмитент не размещал облигации с ипотечным покрытием
4.3.2. Дополнительные сведения о залоговом обеспечении денежными требованиями по облигациям эмитента с залоговым обеспечением денежными требованиями
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что эмитент не выпускал облигации с залоговым обеспечением денежными требованиями

В период между отчетной датой и датой раскрытия консолидированной финансовой отчетности (финансовой отчетности, бухгалтерской (финансовой) отчетности) в составе соответствующей информации изменения не происходили

4.4. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что у эмитента отсутствуют ценные бумаги, допущенные к организованным торгам
4.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
4.5.1. Сведения о регистраторе, осуществляющем ведение реестра владельцев ценных бумаг эмитента
Полное фирменное наименование: Акционерное общество «Новый регистратор»
Сокращенное фирменное наименование: АО "Новый регистратор"
Место нахождения: 107996, г. Москва, ул. Буженинова, д. 30, стр. 1, ЭТ/ПОМ/КОМ 2/VI/32
ИНН: 7719263354

ОГРН: 1037719000384

Данные о лицензии на осуществление деятельности по ведению реестра владельцев ценных бумаг
Номер: 045-13951-000001
Дата выдачи: 30.03.2006
Срок действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФСФР России
Дата, с которой регистратор осуществляет ведение реестра владельцев ценных бумаг эмитента: 29.01.2009
Иные сведения о ведении реестра владельцев ценных бумаг эмитента, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: нет
4.5.2. Сведения о депозитарии, осуществляющем централизованный учет прав на ценные бумаги эмитента
В обращении находятся ценные бумаги эмитента с централизованным учетом прав
Полное фирменное наименование: Небанковская кредитная организация акционерное общество "Национальный расчетный депозитарий"
Сокращенное фирменное наименование: НКО АО НРД
Место нахождения: 105066, Российская Федерация, город Москва , ул.Спартаковская д. 12
ИНН: 7702165310

ОГРН: 1027739132563

Данные о лицензии профессионального участника рынка ценных бумаг на осуществление депозитарной деятельности
Номер: 045-12042-000100
Дата выдачи: 19.02.2009
Срок действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФСФР России

В период между отчетной датой и датой раскрытия консолидированной финансовой отчетности (финансовой отчетности, бухгалтерской (финансовой) отчетности) в составе соответствующей информации изменения не происходили
4.6. Информация об аудиторе эмитента
Указывается информация в отношении аудитора (аудиторской организации, индивидуального аудитора) эмитента, который проводил проверку промежуточной отчетности эмитента, раскрытой эмитентом в отчетном периоде, и (или) который проводил (будет проводить) проверку (обязательный аудит) годовой отчетности эмитента за текущий и последний завершенный отчетный год.
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Аудиторская компания «БАЛТ-АУДИТ»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Аудиторская компания «БАЛТ-АУДИТ»
Место нахождения: 191014, ГОРОД САНКТ-ПЕТЕРБУРГ, ПАРАДНАЯ УЛИЦА, ДОМ 8, ЛИТЕРА Б, ПОМЕЩЕНИЕ 5
ИНН: 7840466880
ОГРН: 1127847131807
Отчетный год и (или) иной отчетный период из числа последних трех завершенных отчетных лет и текущего года, за который аудитором проводилась (будет проводиться) проверка отчетности эмитента

Отчетный год и (или) иной отчетный период из числа последних трех завершенных отчетных лет и текущего года, за который аудитором проводилась (будет проводиться) проверка отчетности эмитента	Вид отчетности эмитента, в отношении которой аудитором проводилась (будет проводиться) проверка (бухгалтерская (финансовая) отчетность; консолидированная финансовая отчетность или финансовая отчетность)	
2021	бухгалтерская (финансовая) отчетность	
2022	бухгалтерская (финансовая) отчетность	

Сопутствующие аудиту и прочие связанные с аудиторской деятельностью услуги, которые оказывались (будут оказываться) эмитенту в течение последних трех завершенных отчетных лет и текущего года аудитором:
Сопутствующих аудиту и прочих связанных с аудиторской деятельностью услуг в течение последних трех завершенных отчетных лет и текущего года аудитором не оказывалось
Описываются факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора, в том числе сведения о наличии существенных интересов (взаимоотношений), связывающих с эмитентом (членами органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента) аудитора эмитента, членов органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудитора, а также участников аудиторской группы
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора, в том числе сведения о наличии существенных интересов (взаимоотношений), связывающих с эмитентом (членами органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента) аудитора эмитента, членов органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудитора, а также участников аудиторской группы, нет
Наличие долей участия аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) в уставном капитале эмитента:
Аудитор (лица, занимающие должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) долей в уставном капитале эмитента не имеют
Предоставление эмитентом заемных средств аудитору (лицам, занимающим должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации):
Предоставление эмитентом заемных средств аудитору (лицам, занимающим должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) не осуществлялось
Наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей:
Тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей нет
Сведения о лицах, занимающих должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, которые одновременно занимают должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации:
Лиц, занимающих должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, которые одновременно занимают должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации, нет
Иные факторы, которые могут повлиять на независимость аудитора от эмитента:
Иных факторов, которые могут повлиять на независимость аудитора от эмитента, нет
Фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору за последний завершенный отчетный год, с отдельным указанием размера вознаграждения, выплаченного за аудит (проверку), в том числе обязательный, отчетности эмитента и за оказание сопутствующих аудиту и прочих связанных с аудиторской деятельностью услуг:
Размер оплаты услуг аудитора определяется Советом директоров Общества. Фактический  размер  вознаграждения,  выплаченного  эмитентом аудитору  по  итогам  2022 года,  за  который  аудитором проводилась  независимая  проверка  бухгалтерского  учета  и   финансовой (бухгалтерской) отчетности  эмитента составляет  403  тыс. руб.
Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги нет
Порядок выбора аудитора эмитента
Наличие процедуры конкурса, связанного с выбором аудитора, не предусмотрено
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения общим собранием акционеров (участников) эмитента, в том числе орган управления эмитента, принимающий решение о выдвижении кандидатуры аудитора эмитента:
Кандидатура аудитора предлагается Советом директоров эмитента для утверждения общим собранием акционеров.
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «ПРОМ-ИНВЕСТ-АУДИТ»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «ПРОМ-ИНВЕСТ-АУДИТ»
Место нахождения: 194223, город Санкт-Петербург, ул. Курчатова, д. 9 стр. 2, офис 253
ИНН: 7802090019
ОГРН: 1027801534793
Отчетный год и (или) иной отчетный период из числа последних трех завершенных отчетных лет и текущего года, за который аудитором проводилась (будет проводиться) проверка отчетности эмитента

Отчетный год и (или) иной отчетный период из числа последних трех завершенных отчетных лет и текущего года, за который аудитором проводилась (будет проводиться) проверка отчетности эмитента	Вид отчетности эмитента, в отношении которой аудитором проводилась (будет проводиться) проверка (бухгалтерская (финансовая) отчетность; консолидированная финансовая отчетность или финансовая отчетность)	
2023	бухгалтерская (финансовая) отчетность	
Сопутствующие аудиту и прочие связанные с аудиторской деятельностью услуги, которые оказывались (будут оказываться) эмитенту в течение последних трех завершенных отчетных лет и текущего года аудитором:
Сопутствующих аудиту и прочих связанных с аудиторской деятельностью услуг в течение последних трех завершенных отчетных лет и текущего года аудитором не оказывалось
Описываются факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора, в том числе сведения о наличии существенных интересов (взаимоотношений), связывающих с эмитентом (членами органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента) аудитора эмитента, членов органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудитора, а также участников аудиторской группы
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора, в том числе сведения о наличии существенных интересов (взаимоотношений), связывающих с эмитентом (членами органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента) аудитора эмитента, членов органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудитора, а также участников аудиторской группы, нет
Наличие долей участия аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) в уставном капитале эмитента:
Аудитор (лица, занимающие должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) долей в уставном капитале эмитента не имеют
Предоставление эмитентом заемных средств аудитору (лицам, занимающим должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации):
Предоставление эмитентом заемных средств аудитору (лицам, занимающим должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) не осуществлялось
Наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей:
Тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей нет
Сведения о лицах, занимающих должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, которые одновременно занимают должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации:
Лиц, занимающих должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, которые одновременно занимают должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации, нет
Иные факторы, которые могут повлиять на независимость аудитора от эмитента:
Иных факторов, которые могут повлиять на независимость аудитора от эмитента, нет
Фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору за последний завершенный отчетный год, с отдельным указанием размера вознаграждения, выплаченного за аудит (проверку), в том числе обязательный, отчетности эмитента и за оказание сопутствующих аудиту и прочих связанных с аудиторской деятельностью услуг:
Размер оплаты услуг аудитора определяется Советом директоров Общества. Фактический  размер  вознаграждения,  выплаченного  эмитентом аудитору  по  итогам  2023 года,  за  который  аудитором проводилась  независимая  проверка  бухгалтерского  учета  и   финансовой (бухгалтерской) отчетности  эмитента составляет  420,00 тыс. руб.
Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги нет
Порядок выбора аудитора эмитента
Наличие процедуры конкурса, связанного с выбором аудитора, не предусмотрено
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения общим собранием акционеров (участников) эмитента, в том числе орган управления эмитента, принимающий решение о выдвижении кандидатуры аудитора эмитента:
Кандидатура аудитора предлагается Советом директоров эмитента для утверждения общим собранием акционеров.

В период между отчетной датой и датой раскрытия консолидированной финансовой отчетности (финансовой отчетности, бухгалтерской (финансовой) отчетности) в составе соответствующей информации изменения не происходили

Раздел 5. Консолидированная финансовая отчетность (финансовая отчетность), бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента
5.1. Консолидированная финансовая отчетность (финансовая отчетность) эмитента
Эмитент не составляет консолидированную финансовую отчетность
Основание, в силу которого эмитент не обязан составлять консолидированную финансовую отчетность:
Компания не имеет акций, допущенных к организованным торгам, в связи с чем у нее отсутствует обязанность по раскрытию и составлению консолидированной финансовой (финансовой) отчетности, предусмотренная п.4 ст.30 Федерального закона "О рынке ценных бумаг" №39-ФЗ от 22.04.1996.
5.2. Бухгалтерская (финансовая) отчетность
Cсылка на страницу в сети Интернет, на которой опубликована указанная отчетность: disclosure.1prime.ru/Portal/Default.aspx?emId=7202022560